

オープンプラン1年生 さんすう
「かたちあそび」
～ピカソをこえる?『はこアーティスト』達～

一年生のオープンプランでは
はこを使って形遊びを行いました
身近なところに
算数が隠れていることに
気付いて欲しいという思いから
自分たちではこを
家から持ってきてもらいました

はこにはいろいろな形や性質が
あることを学習してから
絵を描きました



はこをともだちと共有しながら
好きな形を選び
好きな面を使って
描いていきました

はじめは線がずれて
書き写すことに
苦戦していましたが
何度も書くうちに
とても綺麗に線が引けました



↑このように
はこを写しとり
オリジナルの作品を
作っていきました



また
なんとなく形を書いていた
子ども達でしたが
途中からは
『ここにはこの形をかく！』
『あとこの形がひつようなんだよなあ』
といった声が出てきました

オープンプラン算数では
何回も試行錯誤することで
子どもの
『ああしたい』『こうしたい』
を引き出し
自分で活動することを
大事にして授業をしています

偶然の形から
必然の形へと変わった
時間でした



意図を持って描いた形は
とても素晴らしい作品に
なっていました